

2024-05-12

Llegan los candidatos al tercer "Debate chilango"; Taboada carga el "expediente de corrupción de Brugada"

Autor: Jorge Aguilar

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/metropoli/llegan-candidatos-tercer-debate-chilango.html>

Quien reunió el mayor número de simpatizantes fue Santiago Taboada, los cuales era posible ver como una marea azul en el Circuito Interior y el Boulevard Puerto Aéreo

Los aspirantes a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México llegaron puntuales a las instalaciones de MVS Televisión, para el último debate chilango; desde las tres de la tarde, algunos simpatizantes permanecieron al exterior para gritar porras, ondear banderas y pendones.

Quien reunió el mayor número de simpatizantes fue Santiago Taboada, los cuales era posible ver como una marea azul en el Circuito Interior y el Boulevard Puerto Aéreo. Con banderas del Partido Acción Nacional (PAN), alrededor de mil personas bailaron y cantaron las canciones de campaña del candidato. A pesar del intenso sol y calor, ninguno desistió del apoyo, ya que con gorras y sombrillas que repartieron, fue suficiente para seguir con los cánticos.

"Fuera Morena, viva Taboada, con Santiago el cambio llegó; el jefe Taboada", se escuchaba hasta adentro de las instalaciones de la televisora.

Clara Brugada también contaba con porras, sin embargo, éstas se concentraron en pequeños grupos. En el templete había una cantante que entonaba canciones populares, aunque era opacada por los votantes de Santiago. La candidata congregó algunos simpatizantes de Iztacalco y Magdalena Contreras, aunque varios espacios de la calle permanecían vacíos, por lo que decidieron pararse en el camellón para animar a los automovilistas.

La mayoría de las personas comían tacos de canasta que vendían a un lado de la avenida; en la porra de Taboada estaba su tradicional botarga. En ese lugar, el baile era más prendido que el cualquier otro sitio.

El primero en llegar fue Salomón Chertorivski quien, acompañado de su esposa, aseguró que así como en las dos ocasiones anteriores, llegaría a proponer.

"Los jóvenes le han dado la vuelta, me voy a seguir dedicando a proponer, los temas que vamos a discutir son demasiado serios. Las elecciones en este país y esta ciudad son violentas, todos los días se tiene miedo de salir a la calle. Vamos perfectamente".

Poco después arribó Santiago Taboada, candidato que no emitió pronunciamiento, pero llegó con un acompañante que vestía una playera que decía: "la CDMX quiere un cambio; en CDMX no hay justicia"; ese hombre cargaba una caja con etiquetas: "expediente de corrupción de Clara Brugada", cubierto con cintas rojas.

La última en arribar fue Clara Brugada; la candidata aseguró que mencionará el tema del "cártel inmobiliario" y que su rival jamás pudo alcanzarla en las encuestas. Además, hizo hincapié a que la Fiscalía capitalina investigue a los responsables de las agresiones hacia diversos candidatos a cargos de elección popular, como Alessandra Rojo de la Vega.

"No se debe de politizar, hay que pedir que se esclarezcan los hechos, los que dicen que van creciendo y que me alcanzaron, se quedaron rezagados. Quiero que sea un debate propositivo, con nuestras propuestas vamos a

ganar".